
智行理财网
期货交易员前景(期货交易员挣钱吗)

大家好，好多的期货交易者，一直不知道是做短线还是做中线挣钱。那我问你，你
觉得短线好做还是中线好做了，我再问你，你觉得你是预测明天更容易，还是预测
一个月的行情走势更容易，实际上是一个月对吧？

我们做中线，它需要你去研究行业宏观基本面，供需，库存等，你去研究行业，然
后你还要去研究这个产品的一个基本面，但是有一个好处就是我只要找到一个比较
好的一个位置，我们提前埋伏进去了之后，中间我们就不用怎么管了，管你怎么波
动，其实我不用太过于在意，就是我做的没有那么累，但他对你的专业性要求其实
是非常高的，特别是你要去研究行业和品种的一个供需基本面，你还要有一定的看
结构的这个能力。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

